
LUCA PEPPOLONI 

«Adorare è realizzare la condizione creata del nostro essere.» 

Questo è il mistero dell’uomo, di ogni uomo, è quello specifico di ogni vero artista. Che uno sia nato in 

Francia, a Spello o sul Chiona, che giochi- bambino- raccogliendo sassi o scopra del Bello sulle superfici del 

ferro arrugginito e sulla musica- fiamma della forgia. 

Caro Luca, uno- TU inevitabilmente dovrà passare attraverso il fuoco. Il fuoco-scoperta della tua propria 

vita, come vocazione e scelta. Se così è così sarà. 

Fino ad arrivare a riconoscere che tutto quello che uscirà dalle tue mani, non è tuo, ma è un dono, il Dono. 

Sei tu che nasci- insieme. E’ conoscenza, gioia, panico, GRATITUDINE. 

AUGURI! 

 


